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もしています。庭の除草に、気軽に除草剤が使われています。

勉強会に限らず、ワークショップのような形で市民自身にどうしたら良

いか意見交換をして考えてもらう取り組みも必要なのではないかと感じ

ました。

9. 話を聞いて納得できました。環境だけの問題と思っていたので化学物質

によるものかも知れないと新たに考えさせられました。国もまともに取

り組みべきですし、自治体も真剣に取り組んで欲しいと思います。

1 0.先生の話を聞いて、地下水に頼って暮らしている宮古島に住む者として

とても参考になる話を聞かせていただきありがとうございます。宮古島

に早く浄水処理施設が出来ることを希望します。とても怖いし将来が不

安です。毎日地元の野菜を意識して食べているのに怖くなってきました。

1 1.国を信用しすぎた様に思います。日本の安全説に環境、対異国、色々な面

から疑問を感じました。自分の行動・考え方・子育てに不安を感じ改める

必要があると思いました。自分も影響を受けているんじゃないか不安に

なりました。

1 2.沖縄本島から仕事の都合で宮古島に住み始めて約半年になります。本島

ではP弘S問題があるので、やっとこの問題から離れられると思って宮

古に来たらこの深刻な水問題を知りました。正直、ショックでした。

これからもこのようなお話を聞く機会があればどうぞ発信してください。

又、聴衆側からの質問にもあったように、結局宮古の人たちには今、何が

出来るのか、もっと知りたいと思った。


